

# Argentina Debe ser Sancionada: CAH

- ★ Presiones Sobre Videla Para que Respete los Derechos Humanos
- ★ Seguirá el Boicot Político y Económico; Urge Redemocratizar
- ★ Doce Países Ofrecen Financiamiento Para la Compra de Turbinas

WASHINGTON, 31 de julio. (Latin)—Las sanciones políticas y económicas contra el gobierno argentino continuarán hasta que mejore la situación de los derechos humanos en ese país, afirma en un comunicado emitido hoy, el Consejo de Asuntos Hemisféricos (CAH), organización privada estadounidense.

El CAH, dedicado principalmente a la defensa de los derechos humanos en América Latina, citó la reciente suspensión de préstamos del Banco de Exportación-Importación (Eximbank) destinados a Argentina, como una señal de la creciente presión internacional sobre el gobierno del general Jorge Rafael Videla.

La cancillería estadouni-

dense recomendó recientemente al Eximbank que se abstuviera de conceder créditos por 270 millones de dólares solicitados por una empresa norteamericana para financiar ventas de turbinas a Argentina.

La instancia de la cancillería fue formulada como expresión de crítica a la situación de los derechos humanos en Argentina.

## EL PERJUICIO ES CONTRA EMPRESAS

El gobierno argentino criticó la posición del gobierno estadounidense y señaló que perjudica únicamente a las empresas de EU, ya que Argentina puede obtener financiamiento para sus importaciones en otros países.

“El reciente veto a la línea de créditos del Eximbank es una señal al gobierno militar de ese país respecto de que debe estar seguro de la continuación del boicot político y económico”, agrega el comunicado del CAH, agrupación integrada por parlamentarios, cremialistas y académicos estadounidenses.

El CAH afirmó además que el gobierno argentino se verá crecientemente aislado del resto del mundo, hasta que “permita la redemocratización del país y devuelva a los militares a sus cuarteles”.

★ BUENOS AIRES, 31 de julio. (Latin)—El director del proyecto binacional Yacireta, Jorge Pegoraro declaró hoy que doce países presentaron ofertas para financiar la construcción de la represa hidroeléctrica argentino-paraguaya.

El funcionario restó importancia a la negativa del Eximbank acerca de apoyar una solicitud de crédito por 270 millones de dólares formulada por la Allis Chalmers para proveer turbinas a la proyectada obra.

## UNO / MAS / UNO

### OFERTAS PARA FINANCIAR REPRESA ARGENTINO-PARAGUAYA

BUENOS AIRES, 31 de julio (Latin). — El director del ente binacional Yacireta, Jorge Pegoraro, declaró hoy que doce países presentaron ofertas para financiar la construcción de la represa hidroeléctrica argentino-paraguaya.

El alto funcionario restó importancia a la negativa del Eximbank de Estados Unidos de respaldar una solicitud de crédito por 270 millones de dólares formulada por la empresa estadounidense Allis Chalmers para proveer turbinas a la proyectada obra. La negativa se fundó en las violaciones de derechos humanos en Argentina.

Pegoraro explicó a la prensa que dicha actitud constituyó “la respuesta al pedido de un fabricante de los Estados Unidos, lo que supone eliminar de la competencia a una firma de ese país”.